Au Beausset



On est allé le Lundi 7 Mars au Beausset à la maison des 4 frères : spécialisée dans la sensibilisation à l'environnement.

<u>Deux animateurs</u>: Vincent et Denis nous ont aidés à mieux comprendre le danger de la forêt : les feux qui peuvent se propager et détruire la foret et les habitants de la foret.

<u>Vincent a expliqué ce qu'on pouvait manger dans la forêt</u>: on peut manger des insectes et de la sève des arbres et nous brosser les dents ... Nous avons essayé mais ça n'a pas fait grand chose.



Denis nous a expliqué les feux

<u>de foret</u> : il y a des plantes immortelles et il y a le chêne kermès qui est immortel grâce à ses racines. Les feux de forêt se propagent à cause des humains ou des éclairs naturels.

On est allé avec madame Coulon et madame Vincent.

Pour s'amuser un peu, on a fait une cabane avec certains élèves de la classe qu'on a appelé la cabane des « Beaushouche ».



Louhane et Marylou de 6E